

Bilan 1er trimestre 2022



ASSOCIATION
HAROZ



JANVIER

Début janvier, le personnel soignant et encadrant de différents services dans lesquels nous avons l'habitude d'intervenir ont pu recevoir des boîtes de chocolats. Une manière pour nous de leur exprimer toute notre reconnaissance face au travail qu'ils exercent. Nous sommes touchés à chacun de nos passages de leur investissement sans faille et leur dévouement. Nous avons la chance d'être toujours bien reçu par le personnel soignant.

Nos bons voeux ont été répandus dans différents services hospitaliers, centres d'accueil et IME.



A la demande des soignants, nous avons remis à la clinique St Laurent de Rennes 2 tablettes accompagnées de leurs accessoires pour un montant de plus de 2 000 euros. Elles serviront, lors des soins, à réduire l'anxiété et l'appréhension mais aussi à établir une relation privilégiée entre le patient et les soignants. Des systèmes de pictogrammes ont également été installés pour permettre aux enfants atteints de troubles de la parole de s'exprimer davantage.



Nous avons présenté l'association Haroz dans différents établissements scolaires et sensibiliser la jeune génération au monde qui l'entoure et aux enjeux du bénévolat. Nous sommes allés au lycée de St Aubin du Corbier dans lequel les élèves préparent un diplôme de service à la personne. Mario est également allé au collège de Chateaugiron auprès d'élèves de 5e puisque les notions de bénévolat et d'associations font parties du programme d'éducation morale et civique.



Evelyne, une aide soignante du service MPRE (rééducation enfants et adolescents) de Pontchaillou, a pris sa retraite bien méritée le 20 janvier. Nos bénévoles sont allés lui rendre une visite surprise les bras chargés d'un beau panier garni ! Une retraite bien méritée après plus de 30 ans dans ce service. Depuis la création d'Haroz, nous intervenons là bas et nous voyons Evelyne toujours très dévouée et enthousiaste. On se devait de marquer son départ qui laissera un vide dans ce service.



Notre partenaire « Le sourire du plombier » nous a permis de distribuer plus de 100 bonnets à l'hôpital Sud de Rennes. C'est un élément que les familles oublient de glisser dans les valises. Ils permettront aux petits patients de sortir sans prendre froid lors de leur séjour puisque l'hôpital a mis en place un jardin thérapeutique pour qu'ils puissent changer de paysage à quelques pas seulement.

FEVRIER

Le collège de Chateaugiron, à l'initiative de leurs professeurs, a organisé une récolte de livres neufs ou en très bon état. Grâce à leur mobilisation, 656 livres ont été distribués au service IRM de l'hôpital Sud. Ils serviront à récompenser les petits héros après cet examen angoissant.



Les enfants peuvent également choisir de repartir avec une peluche. Pour réussir à avoir sans cesse un stock dans le service, une collecte a été organisée auprès des clients d'IKEA.

Mi février a eu lieu notre assemblée générale annuelle. L'occasion de se remémorer les bons souvenirs, les projets accomplis en 2021 et ceux à développer en 2022.

Un nouveau bureau a été voté avec à sa tête une nouvelle présidente, Roxane, pour mener à bien les projets envoyés par les différents hôpitaux et centres dans lesquels nous intervenons.



4 de nos bénévoles se sont rendus sur le sol lorientais pour livrer les blouses de super héros au service pédiatrique de l'hôpital du Scorff. Depuis 2019, nous distribuons ces

blouses dans différents hôpitaux pour remplacer les traditionnelles mais austères blouses blanches qui nous rappellent à tous de mauvais souvenirs.

Ces blouses sont fabriquées aux Etats Unis et respectent les normes de l'hôpital et peuvent être utilisées à l'intérieur des différentes machines médicales.

Il y a un large choix de motifs ce qui permet à l'enfant de choisir son dessin préféré.

C'est un projet important au sein de notre association. Depuis que ce projet existe, des blouses sont en service dans les hôpitaux de Rennes (hôpital Sud et Pontchaillou), St Briec, Laval, Vannes, Pau et St Malo. D'autres commandes sont en attente soit pour équiper de nouveaux établissements soit pour renouveler les stocks de certains services.



Ce début d'année a été l'occasion d'élargir nos actions. Nous avons été sollicités par l'association Alexis Danan pour passer une après midi auprès d'enfants victimes de violences intra familiales. D'autres moments de partage vont être programmés au cours de l'année 2022.



Pendant les vacances scolaires, nos super héros sont allés s'exercer aux sports de glisse ! Un évènement à la patinoire Le Blizz de Rennes pour financer un projet d'embellissement à l'hôpital Sud.



MARS

Les jumeaux Mario et Luigi, sont allés récompenser Paul Andrea après son examen à l'hôpital. Le courageux garçon avait revêtu son plus beau costume pour l'occasion. Pour le récompenser de sa patience lors de son IRM, les 2 compères lui ont offert quelques cadeaux. C'est une famille que nous suivons depuis plusieurs années. La présence des personnages permet à Paul Andréa de mieux appréhender cet examen qui le stresse beaucoup. Un grand moment de joie et de partage !



Les princesses, Belle et Blanche Neige ont célébré les 4 ans de la petite princesse Lucie.

Après avoir dansé avec ses héroïnes préférées, elle et ses amies se sont fait maquiller. Pour cette occasion particulière, les princesses lui ont apporté des cadeaux ainsi qu'un diplôme de super héros, pour la récompenser.

Tout cela a donné lieu à de magnifiques photos souvenirs ! Ce fût un beau moment de joie et de partage pour Lucie, sa famille et Haroz.



Nous avons été sollicités pour un projet de calendrier de pompiers original. La caserne de Bréhal (dans la manche) a fait appel à nos super héros pour cette mission taillée sur mesure. C'est un bon moyen de nous faire connaître dans une région où nous sommes pour l'instant peu présents. Nous avons hâte de voir le résultat !
Nous avons déjà participé aux calendriers de Bruz et Guignen.



Dans l'optique de nous faire davantage connaître du grand public et des familles, nous participons cette année à la Foire internationale de Rennes. Les artisans adhérents à la CNAMS proposent leurs services (maquillage, épilation, coiffure, photo, essayage de robes de princesses...) en échange d'un don pour notre association.
Nous avons aussi été présents dans quelques galeries marchandes bretonnes ces derniers mois.



Nous avons participé à un shooting photo avec un professionnel en studio pour mettre en valeur tous nos costumes et ainsi avoir des photos plus qualitatives qui viendront alimenter notre site internet.

Cette semaine, nos super héros se sont rendus à Vitré dans un foyer d'accueil pour adultes porteurs de handicap. C'est une nouvelle aventure que nous avons entamée en 2021 et que nous avons à coeur de poursuivre. Le personnel soignant nous a fait part de son étonnement face à certaines réactions très positives des résidents qui ont l'habitude d'être renfermés sur eux mêmes.



Nous avons financé du matériel sportif pour permettre à Shannelle, atteinte d'une maladie rare qui entraîne des crises d'épilepsie presque quotidiennes, de participer à des trails avec son papa et faire connaître un peu plus sa pathologie.



Les événements à venir

Les protocoles sont en train de s'assouplir, ce qui va nous permettre de reprendre de façon plus soutenue les événements dans les hôpitaux et les centres auprès des enfants. En avril, nous participerons à la journée de sensibilisation à l'autisme dans la ville de Dinan. Nous continuerons les présentations dans les écoles. Nous irons à la rencontre des enfants de l'IME de Betton. Une journée est aussi programmée à la fin du mois à l'hôpital Gustave Roussy à Paris. Nous y sommes invités une fois par an mais nous aimerions y aller de façon plus régulière.

En mai, nos super héros iront dans 4 IME et dans les hôpitaux de St Brieuc, St Malo ainsi que plusieurs fois à l'hôpital Sud.

D'autres animations vont sans aucun doute s'ajouter à celles déjà présentes une fois que la situation sanitaire sera plus stable.

Le Mandalorian va très prochainement rejoindre notre équipe ! Il a déjà bien avancé.

Nos projets à développer :

- Livres et peluches pour offrir à chaque enfant qui passe une IRM à l'hôpital Sud. Nous aimerions étendre ce projet à d'autres hôpitaux tels que St Brieuc ou St Malo.
- L'équipe du service rééducation de l'hôpital Sud souhaite personnaliser chaque porte des chambres pour que les petits patients puissent se repérer plus facilement dans ces longs couloirs et rendre les espaces plus chaleureux. La liste de stickers est déjà établie. Ce sont des stickers qui répondent aux normes strictes des hôpitaux.
- L'hôpital Sud souhaite également redonner un peu de fraîcheur à une salle d'attente. C'est une salle où l'enfant passe quelques instants avant son opération chirurgicale. Dans ce moment stressant, il se retrouve dans une salle très terne. Le personnel souhaiterait repeindre la pièce, la décorer et y ajouter des jeux.
- Nous savons à quel point le service des urgences peut parfois être encombré. L'hôpital Sud souhaiterait ajouter des jeux muraux à manipuler pour aider les enfants à patienter plus facilement.
- Nous nous confrontons parfois à la distance et à des difficultés de calendrier ce qui ne nous permet pas de répondre à toutes les demandes que nous recevons. Nous commençons à mettre en place des colis surprises avec des photos, des dédicaces, des cadeaux, des livres pour la convalescence des petits patients.
- Nous sommes amenés à intervenir plus fortement lors de la période des fêtes de fin d'année. Être hospitalisé à cette période de l'année est encore plus dur. Nous avons remarqué que souvent ce sont les soignants eux mêmes qui se débrouillent pour décorer les services. Nous aimerions proposer des box de décorations pour Halloween et Noël pour apporter la magie de ces fêtes directement à l'hôpital. Nous nous occuperons de les installer et les stocker.
- Le centre Tuba, qui accueille à St Grégoire des enfants atteints de lourdes pathologies pour soulager les familles, a des besoins en matériel.

- Le centre Diboat, un internat pour enfants et adolescents en situation de handicap, souhaiterait acheter des réveils pour les résidents et du matériel sensoriel.
- De nouvelles commandes de blouses colorées sont en attente de financement.
- Notre site internet est inutilisable depuis un an. Nous aimerions le mettre au goût du jour mais nous n'avons pas les compétences pour.